



Bundestagspräsident Lammert eröffnet Ausstellung 'Ideen 2020 - Ein Rundgang durch die Welt von morgen'

Bundestagspräsident Lammert eröffnet Ausstellung "Ideen 2020 - Ein Rundgang durch die Welt von morgen" Mittwoch, 13. März 2013, 11.30 Uhr
Paul-Löbe-Haus, Halle
Wie wird unsere Zukunft aussehen? Woher kommt die Energie von morgen? Wie können wir bis ins hohe Alter gesund bleiben? Die Ausstellung der Helmholtz-Gemeinschaft "Ideen 2020 - Ein Rundgang durch die Welt von morgen" zeigt aktuelle Projekte von Wissenschaft und Forschung aus Deutschland. Sie orientiert sich an der Hightech-Strategie der Bundesregierung, die als nationale Strategie Ziele und Prioritäten für mehr Innovationskraft bündelt. Der Rundgang führt entlang von sieben Stelen, die für sieben große Herausforderungen stehen, bspw. selbstbestimmtes Leben im Alter, schonender Umgang mit Ressourcen oder "die smarte Fabrik". Multitouch-Bildschirme bieten Einblicke in die Arbeit der Wissenschaftler.
Die Präsentation wird von Bundestagspräsident Norbert Lammert und Bundesministerin für Bildung und Forschung Johanna Wanka eröffnet. Eine Einführung in die Ausstellung gibt Prof. Dr. Jürgen Mlynek, Präsident der Helmholtz-Gemeinschaft.
Die Ausstellung kann bis zum 28. März montags bis donnerstags um 11 und um 14 Uhr sowie freitags um 11 Uhr besichtigt werden. Anmeldung unbedingt notwendig (Tel. 030 227-38883, info-ausstellungen-plh@bundestag.de). Der Eintritt ist frei.
Weitere Informationen unter http://www.bundestag.de/kulturrundgeschichte/ausstellungen/parl_hist/ideen_2020/index.jsp

Pressekontakt

Deutscher Bundestag

11011 Berlin

Firmenkontakt

Deutscher Bundestag

11011 Berlin

Kein Bundestag ist wie der andere. Jedes Mal haben die Wähler neu entschieden, wer stellvertretend für alle die Regeln entwickeln soll, die dann für alle gelten werden. Jedes Mal haben die Wähler neu bestimmt, wie stark der Einfluss der einzelnen Parteien in der Volksvertretung sein soll, wer somit die Regierung bilden kann und wer in die Opposition muss. Und deshalb beginnt auch jeder Bundestag ganz von vorn. Denn die neu gewählten Abgeordneten können nicht von ihren Vorgängern vorbestimmt werden, deren Legitimität, für das Volk zu entscheiden, mit dem Zusammentreten des neuen Bundestages erlischt. Der Präsident leitet nicht nur die Bundestagssitzungen (in der er sich mit seinen Stellvertretern abwechselt), er vertritt den Bundestag auch nach außen. Protokollarisch ist er als Repräsentant der Legislative nach dem Bundespräsidenten der zweite Mann im Staat. Er ist nicht nur Adressat aller Eingaben und Entwürfe von Bundesregierung, Bundesrat oder Mitgliedern des Bundestages, er setzt sich auch für die Würde des Bundestages und die Rechte seiner Mitglieder ein. Er ist der oberste Dienstherr der Bundestagsmitarbeiter und übt sowohl das Hausrecht als auch die Polizeigewalt in den Gebäuden des Parlamentes aus.